

25.3.2012 - Hildesheimer Allgemeine Zeitung

Hildesheim - Kritik an katholischer Amtskirche

Hildesheim (r). Die Kirchenvolks-Bewegung "Wir sind Kirche" hat in ihrer Bundesversammlung in Hildesheim am Wochenende Kritik an der katholischen Amtskirche geübt. Deren tief verwurzelter Glaubensgehorsam scheue sich vor substantiellen Neuerungen, kritisierte Referent Hermann Häring. Die Verurteilung eines jeden „Pluralismus“ durch den Papst, den dieser als „Diktatur des Relativismus“ diskriminiere, zeuge von einem tiefen Misstrauen gegen die Wahrheits- und Dialogfähigkeit der menschlichen Vernunft.

=124373">[http://www.hildesheimer-allgemeine.de/47.html?&cHash=c79dbf3d130e0b2b5c4614fde5e7aada&tx_ttnews\[tt_news\]>=124373](http://www.hildesheimer-allgemeine.de/47.html?&cHash=c79dbf3d130e0b2b5c4614fde5e7aada&tx_ttnews[tt_news]>=124373)

Zuletzt geändert am 25.03.2012